

Lanzan reconocimiento 100 Mujeres Líderes 2024

EVENTO. Con llamado a nominar “a todas las mujeres fantásticas que se destacan en la vida cotidiana”.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Se abrieron las nominaciones para el reconocimiento 100 Mujeres Líderes en La Araucanía, que en su sexta edición busca que la comunidad regional pueda destacar el rol de liderazgo de mujeres destacadas en las provincias de Malleco y Cautín.

El evento es organizado por la Corporación +Mujeres Líderes en La Araucanía, con la colaboración del Diario El Austral, Corporación y la Universidad Autónoma de Chile. Por ello, representantes de las instituciones organizadoras se reunieron en la plaza Aníbal Pinto de Temuco, para dar a conocer detalles de la sexta versión de la iniciativa, que se realiza desde el año 2019.

La vicepresidenta de +Mujeres Líderes en La Araucanía, Marcela Velasco, destacó que las mujeres que serán reconocidas este año - y que se unirán al grupo de 500 elegidas en las cinco versiones previas - son seleccionadas por la misma comunidad, indicando que “toda la comunidad puede nominar a todas las mujeres líderes, por lo que



REPRESENTANTES DE LAS INSTITUCIONES ORGANIZADORAS DIERON A CONOCER DETALLES DE LA SEXTA VERSIÓN DE LA INICIATIVA.

“Esperamos que lleguen nominaciones de las 32 comunas de la Región”.

Marcela Velasco,
vicepresidenta de +Mujeres Líderes en La Araucanía

esperamos que lleguen nominaciones de las 32 comunas de la Región”.

Velasco añadió que “tenemos diez categorías, entre emprendimiento y empresa, arte

y cultura; bienestar y salud; deporte”, además de Ciencia, innovación y Tecnología; Comunicaciones; Academia, Investigación y Educación; Política, servicio público y social; Sostenibilidad ambiental; Agricultura, Pesca y Ganadería; y Turismo y Gastronomía.

Entre los requisitos para ser nominada se encuentra ser mayor de edad, residir en la Región de La Araucanía y cumplir un rol destacado en la comunidad.

PARTICIPACIÓN

Al respecto, la presidenta de la Corporación +Mujeres Líderes, Marianne Charnay, llamó a “que no se limiten en nominar, porque hay un montón de mujeres fantásticas que todos los días en la vida cotidiana hacen muchas cosas relevantes”.

En el mismo sentido, agregó que “nos interesa que nominen a las mujeres que para ustedes salen de lo común, se esfuerzan más de lo común, se preocupan de los demás o

han destacado en lo que hacen, simplemente”, que quizás no son conocidas, pero merecen ser destacadas.

Para la directora de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco, Paulina Latorre, se trata de “un reconocimiento relevante para dar cuenta de las distintas iniciativas que desarrollan las mujeres en distintos ámbitos”. Además, adelantó que no descartan nominar a funcionarias de la casa

Plazo

Las nominaciones permanecerán abiertas hasta el domingo 10 de noviembre a las 23.59 horas, a través del sitio web www.masmujereslideres.cl. En tanto, el evento de reconocimiento a las seleccionadas se realizará el 2 de diciembre, en el Centro de Convenciones Dreams, de Temuco.

de estudios “porque tenemos varias mujeres líderes dentro de nuestra institución que consideramos relevante poder nominar para poder seguir llevando a cabo este tipo de iniciativas a nivel regional”.

En tanto, el Director del Diario El Austral de La Araucanía, Mauricio Rivas, reconoció que “estamos muy orgullosos de que esta actividad se está convirtiendo en una iniciativa bastante relevante dentro de la Región y que haya tomado fuerza, y que sean muchas las interesadas de estar participando y nominando a aquellas mujeres que son inspiradoras y que tienen una historia bonita que contar (...). Nos llena de orgullo visibilizar esas historias de nuestra Región de La Araucanía”.